

今年度の農業科始まります

5月9日(木)、今年度お世話になる農業科支援委員の方々との顔合わせと話し合いを行いました。今年度は、7名の農業科支援員の方々にお世話になります。

顔合わせ会の中では、農業科支援員を代表して武藤吉雄様から「田畑の仕事で大切なこと」についてお話をしていただきました。講話の中では「毎日世話をすることに合わせて、作物の様子をよく観察することが大切です。」とお話しされていました。聞いていて「教育にも繋がるな。」と強く思いました。

また、2年生から6年生の代表児童による今年のもあての発表がありました。全員、昨年度の活動を振り返りながらしっかりと目標を述べることができました。顔合わせ会終了後、低・中・高学年に分かれて、支援員の方と今年作りたい作物のことについて打合せを行いました。今年度は、どんな作物が収穫できるのか、今からとても楽しみです。

＜農業科支援員の方々＞	
＜高学年担当＞	武藤 吉雄様 武藤 ミナブ様 武藤 常雄様
＜中学年担当＞	渡部 ヨネ様 小林ヤス子様
＜低学年担当＞	二瓶 智子様 岩崎 豊様



今年のもあてを発表する子ども達



支援員の方と相談する子ども達



今年度の農業科支援員の皆様

6年生は、今年も米作りをするので武藤先生によく教わって、おいしいお米を作りたいと思います。そして去年、動物に食べられてしまったスイカを、もう一度みんなで作っておいしく食べたいです。今年度は、農業科の最後の年になるので、これまで学んだことを生かして、たくさん収穫できるようにがんばります。

6年 和田俊政

花の丘弁当

5月9日(木)は花の丘弁当の日でした。お弁当箱に入った給食を渡されると、子ども達は、とても嬉しそうに中身を確認していました。そして、いよいよ校庭に出発。天候は晴れ。気温も20度を超え絶好の条件でした。自分たちで選んだ場所にブルーシートを敷いて友達と嬉しそうに食べ始めました。そして、会話も弾み、さながらピクニックのようでした。青空の下、楽しく会話しながら食事は、子ども達にとって、ちょっと特別な時間になったようです。



3年生の様子



花の丘弁当

奉仕作業・資源物回収 お世話になります

今年度、第1回目の奉仕作業・資源物回収を5月19日(日)に実施します。今年度から PTA 施設環境部がなくなりましたので、奉仕作業は全会員での実施となります。 できる限り短時間で終わりたいと考えていますのでご協力をお願いします。

また、資源物回収については、地区委員の方々大変お世話になります。児童のいない地区も出ていますので、収集作業でご苦勞をおかけすると思っておりますがよろしくお願いいたします。

資源物回収の収益金は、子ども達の活動に大きく役立たせて頂いております。少しでも多くの資源物が集まりますよう、ご協力くださいますようお願いいたします。なお、回収できない瓶等がありますので別途配付される実施案内をよくお読みください。